

Le budget de l'État pour 2020 prévoit davantage des revenus



La Havane, 21 jan. (RHC).- Vladimir Regueiro, vice-ministre cubain des Finances et des Prix, a signalé que le budget de l'État pour 2020 prévoit une augmentation des revenus. Le budget pronostique en effet quelque 66 milliards 291 millions de pesos de revenus bruts.

«Ce chiffre représente 11,5% de croissance et encore les réserves entre les mains des acteurs économiques sont importantes pour atteindre de plus fortes contributions » a-t-il assuré au cours d'une conférence de presse organisée au siège du ministère des Finances et des Prix, ici à La Havane.

Il a ajouté que cette augmentation correspond au but d'accroître les niveaux de circulation mercantile au détail à partir d'avantage d'offres à la population, de l'extraction de l'argent liquide nécessaire permettant un équilibre monétaire-financier et produisant de plus gros revenus en faveur des budgets locaux.

Il a précisé que les modifications pour augmenter les dépenses sont prévues pour répondre aux modifications du Plan de l'Économie, aux niveaux d'activités adoptés et aux décisions du gouvernement.

«La croissance substantielle dans la circulation mercantile au détail ne suffit pas, il faut aussi encourager l'efficacité des entreprises, notamment dans le secteur étatique car elles garantissent 85% du total des revenus, il faut observer la perception d'impôts qui représente 74% des recouvrements et une discipline stricte dans les contributions mensuels par les acteurs économiques. » a-t-il signalé.

Il a d'autre part évoqué les tensions financières et les limitations matérielles, en particulier les difficultés pour l'approvisionnement de carburants à cause du renforcement du blocus étasunien.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212447-le-budget-de-letat-pour-2020-prevoit-davantage-des-revenus>



Radio Habana Cuba